



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

23/11/2023

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

No vamos a prejuzgar a Palazuelos

por Mexico Informa | Nov 23, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Dante Delgado llegó muy contento a la conferencia de prensa en el Senado, era la presentación de dos senadoras más que se incorporaban, entre ellas la suplente de la Presidencial y panista, Xóchitl Gálvez.

Como mandamás del partido naranja, Dante presumió que con ellas dos su partido, Movimiento Ciudadano alcanzó 13 senadores que lo convierte en la tercera fuerza política por encima del PRI y abajo del PAN.

Era el festejó en grande, la llegada de la senadora Ruth López Hernández, es la suplente de la ahora inminente candidata a la presidencia municipal de Guadalajara, Verónica Delgadillo.

Mientras que Laura Ballesteros, llega como suplente de Xóchitl Gálvez, solo qué, con el cambio de partido, del PAN al partido naranja.

Bueno, todo estaba bien hasta que llegaron las preguntas en la conferencia que se armó para anunciar, con platillos y bombo ese logro.

La pregunta al líder del partido naranja, Dante Delgado de uno de los reporteros de la fuente del Senado, no gustó nada, porque el coscorrón era dirigido al actor y empresario en Quintana Roo, Roberto Palazuelos, el diamante negro.

Obviamente la pregunta fue qué si la senadora Patricia Mercado cambiaría su postura sobre la negativa d apoyar y aceptar al actor Palazuelos, porque le recordó que aceptó haber cometido crímenes en un programa de televisión.

Dante se molestó y contestó al periodista, no con muy buena cara: No vamos a validar esos pronunciamientos, así que le dio con todo respeto que mientras estén a salvo los derechos de los ciudadanos, nosotros no vamos a prejuzgar y acuérdense que él es un artista.

Roberto Palazuelos, jugará por el Partido Naranja por el estado de Quintana Roo para buscar una curul en el 2024, es decir quiere ganar la fórmula al Senado de la república, y le puedo adelantar que su capital político en esa entidad que gobierna Morena, con Mara Lezama, está por encima de las expectativas.

En el pasado proceso para la gubernatura, sonaban con mayor fuerza Roberto Palazuelos, la senadora Marybel Villegas de Morena y la actual gobernadora Mara Lezama.

La imposición cantada que el Partido Verde impondría, disfrazada de morenista a Mara Lezama, obligó a Palazuelos y Marybel cerrar filas y dejar la posibilidad de ir con Movimiento Ciudadano como candidatos y hacer el uno y dos, gobierno y municipio de Cancún.

Mara Lezama se movió rápido en la Ciudad de México y junto con el entonces secretario de Gobernación, Adán Augusto convencieron a Marybel de no dejar el partido con el compromiso de la siguiente elección (2024) a Cancún, sería ella la candidata.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
MEXICOINFORMA.MX		23/11/2023	OPINIÓN

Le firmaron un documento con letra y puño de Adán y Lezama, pero no le cumplieron, y hoy no quieren respetar esa promesa. Por eso lo acusaron que es un secretario de gobernación y fallido Presidencial, totalmente mentiroso. Los doblo el dueño del Partido Verde, Jorge Emilio González "El Niño Verde". Hoy la historia se repite, para el 2024, no aflojaran la presidencia municipal, para que sigan gobernando, y en cambio, desataron una guerra más que sucia, contra Marybel y el propio Palazuelos.

En el interior de Morena, se prendieron focos rojos de mayor intensidad, pues con las nuevas designaciones de aspirantes a gobernar municipios y el Congreso de la Unión, Senado que preside la morenista, Ana Lilia Rivera y la Cámara de Diputados, de la presidenta priista, Marcela Guerra, se espera una inconformidad que acabará, sin duda en una desbandada como ocurrió con Lucy Meza que la vetó Cuauhtémoc Blanco en Morena para sucederlo, y hoy va como candidata del Frente a gobernar Morelos.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/no-vamos-a-prejujgar-a-palazuelos/>